

Aber auch in den nächsten Jahren möchten wir uns für die Belange unserer Ortschaften einsetzen:

> Wir wollen einen neuen Spielplatz im zentralen Bereich unseres Dorfes. Dazu liegen bereits 14.000€ im Gemeinde-Haushalt bereit. Es ist unser größtes Anliegen, dass unsere Dörfer familien- und kinderfreundlich sind!

> Durch den von unserer Ortsunion angeregten und bereits in Planung befindlichen Neubau eines Rad- und Fußweges zwischen Ostentrop und Frettermühle bekommen wir einen Zubringer zum Frettertalaradweg. Eine gute Infrastruktur sowie Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer liegen uns am Herzen!



> Die Erweiterung und Erschließung des Baugebietes „Am Kehlberg“ mit mehreren neuen Bauplätzen. Familien und jungen Menschen möchten wir so die Möglichkeit bieten, bei uns ihre Heimat zu behalten, oder neu zu finden!

> Für die Sanierung und Erhaltung unserer Straßen, momentan zum Beispiel die Dorfstraße in Ostentrop, setzen wir uns ein!

Bestimmen Sie mit, wer sich für Sie und Ihre Heimat einsetzen soll, gehen Sie am 30. August zur Wahl!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Wie in der Vergangenheit, möchten wir uns auch für die nächsten Jahre als verlässliche Fürsprecher unserer schönen Orte bewerben.

Sie kennen uns und unser bisheriges Engagement in vielen Bereichen, nicht nur in der Politik! Diesen Einsatz möchten wir für uns alle im Frettertal auch in der Zukunft wieder leisten!

Daher unsere Bitte:

Geben Sie unseren Spitzenkandidaten am 30. August Ihre Stimme!

- > **Meinolf Schröder für uns im Gemeinderat!**
- > **Ulrich Tönnemann für uns im Kreistag!**
- > **Dietmar Heß - unser Bürgermeister!**
- > **Frank Beckehoff - unser Landrat!**

Für eine gute Zukunft unserer Orte und seiner Menschen!

Am 30. August wählen gehen!

Sollten Sie Fragen und Anregungen haben sprechen Sie uns gerne an!



Verantwortlich für den Inhalt:
CDU-Ortsunion Ostentrop
Martin Hageböck
Im Falker 24
57413 Finnentrop-Ostentrop



CDU Ortsunion Ostentrop



Wir im Frettertal

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Ostentrop, Frettermühle, Gierschlade, Schwartmecke und Mißmecke,

am 30. August sind Kommunalwahlen in Nordrhein-Westfalen, somit auch in der Gemeinde Finnentrop.

Ein Grund für uns, Rückblick auf die erfolgreiche Kommunalpolitische **CDU-Arbeit** in unseren Ortsteilen zu halten:

> Der Endausbau des Baugebietes „Zur Heide“. Es zählt jetzt zu einem der schönsten Baugebiete unserer Gemeinde.

> Unsere Feuerwehr hat dank einer 25.000€ Investition der Gemeinde Finnentrop und enormer Eigenleistung im Mai 2008 ihren neuen Anbau beziehen können.
Eindeutig ein Plus an Sicherheit für uns alle!



> Die Bürgersteig-Absenkung für den Verkehr „Am Eiten“ ist nach jahrelangen Forderungen der Ortsunion und langem Hin und Her von der Gemeinde durchgeführt worden.

> Im Bezug auf die DSL-Breitbandversorgung auf dem Lande haben wir durch die Unterstützung der Unterschriftenaktion unserer Mitbürger einen wichtigen Anstoß geschaffen.

Wie Sie an diesen wichtigsten Beispielen sehen, haben wir als CDU einiges bewegen können!

Unser Kandidat für den Wahlbezirk Ostentrop:

Meinolf Schröder

Ich möchte mich bei Ihnen vorstellen:

Mein Name ist Meinolf Schröder, ich bin 53 Jahre alt und lebe schon von Geburt an hier bei Ihnen im Frettertal.

Ich wohne mit meiner Ehefrau und meinem Sohn in der St.-Lucia-Straße 17 in Ostentrop. Beruflich bin ich als Zerspanungsmechaniker bei einer metallverarbeitenden Firma in der Gemeinde Finnentrop tätig.



Bereits seit 1999 bin ich Ihr Mitglied im Rat der Gemeinde Finnentrop. In der letzten Wahlperiode arbeitete ich im Haupt- und Finanzausschuss, dem Ausschuss für soziale Angelegenheiten, dem Betriebsausschuss der Gemeindewerke sowie im Wahlprüfungsausschuss mit.

Gemeinsam mit meinem starken Team der Ortsunion möchte ich mich auch in den nächsten Jahren für Sie und die Belange unserer schönen Ortschaften einsetzen!



Wir haben uns selbstverständlich dafür eingesetzt, wenn Unterstützung für unsere Vereine nötig war:

> Auf Anregung und mit finanzieller Unterstützung des Heimatvereins ist ein Teil des Mittelwegs neu gestaltet worden. Zusätzlich hat sich unsere Ortsunion dafür eingesetzt, dass der dortige Wappenbaum von der optischen Beeinträchtigung durch Verkehrsschilder befreit wird.



> Zusammen mit der Feuerwehr ist am alten Wasser-Hochbehälter in der Gierschlade eine Löschwasser-Entnahmestelle errichtet worden. Eine Auffahrt soll kürzlich geschaffen werden. Damit ist auch hier für den Brandschutz und die Sicherheit der Bürger in der Gierschlade ein großer Schritt getan worden.



- CDU Ortsunion Ostentrop -
Wir im Frettertal